
Mendoza, participó hoy del 
acto en conmemoración del 
Día del  Militante Peronista, 
que se desarrolló por la 
mañana en la Quinta 17 de 
Octubre, en la localidad de 
San Vicente, junto otros jefes 
comunales y dirigentes del 
Partido Justicialista.
“En este Día de las Militancias 
nos encontramos en el 
Museo Histórico Quinta 17 
de Octubre, en San Vicente 
para celebrarlo junto a 
compañeros y compañeras 
del PJ; de la provincia de 
Buenos Aires. Deseo que este día sea histórico para quienes creemos en la justicia social 
y conquistemos nuevos derechos para los que más lo necesiten. Ese es el legado que 
tenemos como peronistas y por el que seguiremos militando, como dijo Máximo Kirchner 
‘hasta que lo imposible se vuelva inevitable’”, sostuvo Mayra. Página 2

Augusto Costa visitó la 
Ciudad de Berazategui y 
participó de un acto en el 
Complejo Cultural Rigolleau, 
donde hizo entrega de 
165 subsidios del Fondo 
Especial Municipal para 
la Reactivación Cultural 
y Turística. Acompañado 
por el Intendente, Dr. Juan 
José Mussi, el funcionario 
destacó el desarrollo cultural 
local, lo que hizo que el 
Municipio se ubique entre 
los tres primeros lugares en 
toda la Provincia. También 
recorrió el Centro de Diseño 
Italiano en el Polo Maderero y 
Mueblero. Página 7

El intendente Andrés Watson 
junto a la directora general 
de Cultura y Educación 
bonaerense –Agustina 
Vila- formalizó la apertura 
de nuevos espacios 
para la enseñanza en el 
establecimiento educativo 
“Martín Miguel de Güemes” 
situado en el barrio Villa 
Hudson. 
“Mediante la unifi cación 
de los tres estamos 
gubernamentales 
benefi ciamos a toda la 
ciudadanía, arribamos 
efi cazmente al territorio y 
obtenemos una cobertura 
integral de las necesidades 
de las y los vecinos”, 
manifestó Watson y agregó 
que “sentimos la presencia 
del gobernador Axel Kicillof 
junto a su gabinete, y 
advertimos el apoyo del 
gobierno nacional”.
El mandatario explicó que 
el intercambio cotidiano 
entre las administraciones 
comunal y provincial 
tangibilizan los objetivos 
proyectados. “Mantenemos 
un contacto a diario para 
evaluar la mejor forma 
de solucionar diversas 
problemáticas” cerró. Página 10

En el año del 60º 
aniversario de la autonomía 
berazateguense, EdiBer 
-el sello editorial de la 
Municipalidad- presenta 
“128 Palabras Trazadas-
Relatos autónomos” en la 5º 
edición de la convocatoria 
“Abrir la puerta”, una nueva 
publicación colectiva digital 
que relata las vivencias de 
61 autores, vinculadas a la 
historia de las localidades.
“Celebro que mis vecinos de 
Berazategui tengan, a través 
de la Editorial municipal, la 
posibilidad de recorrer sus 
recuerdos tan asociados a 
nuestros barrios y a nuestra 
historia. Esta publicación es 
un homenaje y una auténtica 
manera de celebrar el 60° 
aniversario de la autonomía 
de nuestra ciudad. Una 
realización que nos permite: 
dar la palabra, ampliar 
derechos y posibilitar que “128 
Palabras Trazadas-Relatos 
autónomos” llegue a cada 
hogar de nuestra querida Patria 
chica”, expresó el intendente 
Juan José Mussi. Página 8
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RECORRIÓ EL POLO MADERERO Y PARTICIPÓ DE LA ENTREGA DE SUBSIDIOS DEL 
FONDO ESPECIAL MUNICIPAL PARA LA REACTIVACIÓN CULTURAL Y TURÍSTICA

El Ministro de Producción, Ciencia y 
Tecnológica Bonaerense destacó el 
desarrollo cultural de Berazategui

Mayra Participó Del Acto Por El Día 
De Las Militancias En La Quinta 17 
De Octubre, De San Vicente

UNA OBRA DIGITAL QUE SE 
PUEDE LEER Y DESCARGAR 
EN FORMA GRATUITA

Mussi presentó 
el libro “128 
Palabras 
Trazadas-
Relatos 
Autónomos”

LA DIRECTORA GENERAL DE 
CULTURA Y EDUCACIÓN BO-
NAERENSE Y EL INTENDEN-
TE DE FLORENCIO VARELA

Andrés 
Watson y 
Agustina Vila 
inauguraron 
dos aulas en 
la EEP Nº50 
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Los hechos de inseguridad volvieron a poner a Quilmes en los principales 
medios de comunicación audiovisual del país.  Las imágenes del robo a una 
mujer a quien el delincuente que la asaltó le rompió la cabeza contra una 
reja; y el relato de los familiares del joven atacado con un adoquín en el 
Acceso Sudeste fueron noticia de noticieros de cable y canales abiertos; 
donde se recordaron hechos similares ocurridos también en el distrito y en 
los mismos lugares, dejando en claro que no se ha hecho nada para evitar 
que siguieran pasando

¿Dónde está el secretario de seguridad comunal Gaspar De Stefano?
En el caso de la mujer atacada cruelmente en Dorrego y Sarmiento, los 
vecinos indicaron a los medios que desde hace semanas intentan conectarse 
con el secretario de Seguridad de la comuna, Gaspar De Stefano; quien ni 
siquiera les contesta los mensajes ni las llamadas telefónicas. 
Los lugareños hablan de organizar un corte en avenida Mitre para exigir 
que las autoridades busquen soluciones a los problemas de inseguridad que 
atraviesan. Ya en esta semana hubo un intento, pero están preparando una 
gran movilización

Insólitamente De Stefano no atiende tampoco a los periodistas. 
Desde un importante canal de TV lo llamaron para realizarle una entrevista 
y el funcionario le dijo al productor que se negaba a atenderlos porque el 
medio era abiertamente opositor. A ver si le queda claro a este Secretario, 
Ud. esta en esa función para todos los quilmeños y no los que pertenecen a 
su ideología, Cuanto le falta.

Este martes se celebró el Día del Militante Peronista. 
La fecha en que se recuerda el regreso al país del general Juan D. Perón luego 
de 18 años de exilio.
Pese a ser una de las fechas más importantes de la liturgia peronista; el Con-
sejo del PJ no organizó ninguna  actividades conmemorativas.
El Consejo –en manos del gutierrismo- había previsto un acto interno en el 
cual homenajearían a varios intendentes y dirigentes peronistas de Quilmes, 
pero el lunes a la tarde; decidieron suspenderlo.
Algunos dicen que los homenajeados no quisieron prestarse a una foto con 
las actuales autoridades partidarias (que buscan la reelección en próximo 
año) para que no se interpretara como un aval.
¿Se estarán reproduciendo?

Pese a que ya se levantó la llamada “cuarentena” en el AMBA y la actividad co-
mercial e industrial se recuperó casi por completo; en los organismos públicos 
nacionales, provinciales y municipales se trabaja poco y nada. En los registros 
civiles se les exige a los vecinos realizar trámites por Internet, sin tener en 
cuenta que la gran mayoría de los adultos mayores no tiene la menos idea de 
cómo ingresar en una computadora. El ANSES –que atiende mayoritariamente 
a personas mayores- acepta muy pocos trámites en forma presencial; y en la 
Municipalidad de Quilmes casi no hay empleados realizando tareas.
En todos los casos –como ocurre en Educación- son los gremios quienes se 
resisten a que los trabajadores vuelvan a la actividad normal cumpliendo los 
protocolos necesarios. Cada vez la hacen más difícil 

Esta situación perjudica y mucho a varias actividades privadas. 
Trámites relacionados con habilitaciones, planos de obra, certifi caciones y 
otros que deben hacerse en los Municipios; están sumamente demorados 
por el no reintegro a las tareas del personal.
Si bien algunas áreas ya reciben trámites en forma presencial; las demoras en 
gestionarlos duplican y triplican el tiempo normal (que ya era tortuoso).  Di-
cen que en la comuna, un 30 % de los trabajadores siguen de licencia debido 
a que son “de riesgo” por su edad y/o enfermedades pre-existentes; con lo 
cual difícilmente puedan reintegrarse en un futuro cercano.
¿Jóvenes que se hagan cargo, no hay?

Hay mucha expectativa sobre lo que puede ocurrir el martes próximo en el  
Concejo Deliberante, que no pudo llevar adelante la última sesión ordinaria 
por falta de quórum y desinteligencias entre ofi cialismo y oposición.En el 
cuerpo legislativo los números son muy parejos: El Frente de Todos cuenta 
con 12 concejales, Juntos por el Cambio tiene 11 y el GEN 1. Pero ocurre 
que el partido de Margarita Stolbizer selló un acuerdo para promover la 
candidatura de Horacio Rodríguez Larreta. 
Esto hace que la edila Gabriela Fernández, tenga “más sintonía” con el prin-
cipal bloque opositor. Con esta paridad, el “deliberante” de Quilmes va a 
quedar paralizado si no se logran los acuerdos necesarios, como ocurrió al 
principio de la actual gestión.

Este lunes los trabajadores de la Delegación Solano realizaron un paro de 
actividades que hasta logró el visto bueno de las autoridades debieran reco-
nocer la validez de la protesta.
Ocurre que el Delegado Municipal, Marcelo García; otorgó a los trabajado-
res más horas extras que las permitidas (en algunos casos el doble) por lo 
cual no fueron liquidadas y el personal se quedó sin cobrar.
Pese a semejante “metida de pata” el irresponsable sigue “como si nada”

El ex intendente Martiniano Molina; volvió a mostrarse en actividades par-
tidarias.  Esta semana participó en una actividad en el Congreso Nacional 
pidiendo la aprobación de la llama “Ley Yolanda” que tiende a capacitar al 
personal de la administración pública sobre temas ambientales.
A algunos de sus estrechos colaboradores, Martiniano ya le adelantó que 
será candidato en el 2021 y muchos de ellos se entusiasman con verlo enca-
bezar la lista de concejales. Varias encuestas lo ponen a Molina como la fi gura 
local de mejor imagen y con un alto reconocimiento a su gestión.

Le Chusmerí

QUILMES

La intendenta de Quilmes, Mayra 
Mendoza, participó hoy del acto en 
conmemoración del Día del  Mili-
tante Peronista, que se desarrolló 
por la mañana en la Quinta 17 de 
Octubre, en la localidad de San Vi-
cente, junto otros jefes comunales y 
dirigentes del Partido Justicialista.

“Deseo que este día sea 
histórico para quienes 
creemos en la justicia 
social y conquistemos 
nuevos derechos 
para los que más lo 
necesiten.”

“En este Día de las Militancias 
nos encontramos en el Museo His-
tórico Quinta 17 de Octubre, en 
San Vicente para celebrarlo jun-
to a compañeros y compañeras 
del PJ; de la provincia de Buenos 
Aires. Deseo que este día sea his-
tórico para quienes creemos en 
la justicia social y conquistemos 
nuevos derechos para los que más 
lo necesiten. Ese es el legado que 
tenemos como peronistas y por el 
que seguiremos militando, como 

dijo Máximo Kirchner ‘hasta que 
lo imposible se vuelva inevitable’”, 
sostuvo Mayra.
La Jefa comunal de Quilmes fue 
una de las oradoras del acto y seña-
ló que “hoy es el día de la militan-
cia peronista, el día que el General 
Juan Domingo Perón regresó al 
país, pero desde nuestra identi-
dad, desde el peronismo, abraza-
mos a todas las militancias”.
A su vez, los presentes recorrie-
ron la fi nalización de la obra de 
la puesta en valor del tren  presi-
dencial que fuera utilizado por el 
tres veces Presidente de la Nación, 
Juan Domingo Perón.

“Celebramos que este 
17 de noviembre, el 
Congreso de la Nación 
tome la agenda de las 
militancias”

En el contexto de la jornada, Ma-
yra agregó: “Celebramos que este 
17 de noviembre, el Congreso de la 
Nación tome la agenda de las mili-
tancias. Hoy se van a comenzar a 
tratar leyes que tienen que ver con 

la militancia del ambientalismo, 
como la ley Yolanda, una ley de 
formación ambiental para toda la 
administración Pública, que lleva 
el nombre de una mujer, que  fue 
la primera Secretaría de Ambien-
te que tuvo el país: Yolanda Ortiz. 
Además se va a tratar la ley de 
manejo de fuego, que será para 
cortar los negocios inmobiliarios 
que se conocieron tras los incen-
dios intencionales forestales”.

“El Congreso se tratará 
el aporte extraordinario 
y solidarios de las 
grandes fortunas, que 
no es impuesto”

En ese marco, añadió que “tam-
bién lo es para los que somos mi-
litantes de la justicia 
social, ya que en el Congreso se 
tratará el aporte extraordinario y 
solidarios de las grandes fortunas, 
que no es impuesto. Son menos de 
10 mil personas sobre los 45 mi-
llones de habitantes. Es un aporte 
necesario y no es en contra de na-
die. Es para morigerar la crisis de 
la pandemia y la crisis económica 
y social prepandémica que dejó 
el macrismo. Celebramos que el 
diputado nacional Máximo Kirch-
ner haya tomado esta iniciativa y 
que hoy el Congreso esté trabajan-
do para dar media sanción a este 
aporte extraordinario y solidario 
que necesita la Argentina”.

Todo lo que se recauda con el apor-
te extraordinario será destinado a 
Pymes, infraestructura sanitaria, 
a becas de estudio para ayudar a la 
terminalidad escolar para aquellos 
que no lograron hacerlo, y a diferen-
tes inversiones para la reactivación y 
reconstrucción de nuestro país.

Mayra Participó Del Acto Por El Día 
De Las Militancias En La Quinta 17 
De Octubre, De San Vicente

El Municipio de Quilmes informa que el Río de la Plata 
está siendo afectado por cianobacterias, un fenómeno 
natural pero que es tóxico. Por esta razón, les recuer-
da a los vecinos y vecinas que está prohibido bañarse, 

consumir o utilizar dicha agua. 
En este sentido, al observarse en la superfi cie de un 
cuerpo de agua descoloraciones en distintos tonos de 
verde (verde oscuro espeso, verde brillante con apa-
riencia de mancha de pintura o de yerba dispersa) que 
contrastan con el color del resto del agua, luego de la 
investigación correspondiente, se determinó que es 
una fl oración de cianobacterias.
Las fl oraciones de las cianobacterias, tienen un am-
plio rango de impactos a nivel ambiental, sanitario y 
social. Entre el 50 -75 % de las cianobacterias produ-
cen toxinas de efectos adversos agudos sobre la salud.
 

Medidas de prevención y 
tratamiento 

El agua NO es apta para el consumo ni para el uso 
recreativo con inmersión. 
No emplear métodos caseros de potabilización como 
hervir el agua o hacerle desinfección química.

MUNICIPIO DE QUILMES

Alerta ante fl oraciones de cianobacterias
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El Municipio de Quilmes, por in-
dicación de la intendenta Mayra 
Mendoza, prosigue diariamente 
con la ejecución del “Plan Muni-
cipal de Asfalto” para mejorar la 
circulación y conectividad en los 
diversos barrios del distrito. Esta 
iniciativa prevé obras en 400 ca-
lles, hecho que forma parte de los 
compromisos de gestión que asu-
mió la Jefa comunal para tener una 
ciudad limpia, sustentable y digna 
para todos y todas.
Comenzaron la semana, los equi-
pos de la Secretaría de Servicios 
Públicos, a cargo de Ángel García, 
realizaron los trabajos de llenado 
del hormigón H30 en la avenida 
Dorrego, desde las calles Libertad 
a Pollak, además de la construc-
ción de los cordones.
En esa línea, en la calle Salta y Río 
Negro, se llevó a cabo el aserrado, 
rotura y desmonte del pavimento 
existente para ejecutar las tareas 
de bacheo correspondientes. A 
su vez, en la calle Primera Junta 
desde Mitre a Mozart, se llevaron 
adelante trabajos de bacheo con 
carpeta asfáltica.
Por otra parte, continúan las ta-

reas de nivelación de calles en 
820 y 886, en el barrio La Matera, 
además de los trabajos de tomado 
de juntas en la calle General Savio 
desde la avenida Mosconi hasta 
Calchaquí.

Limpieza de microbasurales

En el marco del programa “Quil-
mes Limpio”, las cuadrillas muni-
cipales erradicaron microbasura-
les en la calle 816 y el Arroyo, en 
el barrio La Matera, como así tam-
bién en la traza de la calle 816 has-
ta Camino General Belgrano. 
El esquema de trabajo se replicó 
en San Francisco Solano y Villa La 
Florida, en las calles 835 y 889, 
833 y 892, Camino General Belgra-
no y 842, y Camino General Bel-
grano hasta 12 de octubre. Además 
de la limpieza del Arroyo desde la 
calle 850.
En Ezpeleta, las tareas fueron lle-
vadas adelante en la zona de la ave-
nida República de Francia a Smith, 
y de Centenario a avenida La Plata.
En la calle Ricardo Rojas y Repú-
blica de Cuba, de Ezpeleta, se lle-
vó a cabo el retiro, limpieza y co-

rrección de los caños existentes, 
además de la instalación caños 
nuevos. En la calle 330 y Estanis-
lao del Campo, de Quilmes Oeste, 
se reparó un conducto pluvial con 
las maquinarias de trabajo corres-
pondientes. Y se reconstruyeron 
los sumideros y tapas de las calle 
Perón entre calles 395 y 396, de 
Cevallos y Alberdi, y de la avenida 
Carlos Pellegrini y Unamuno.
Por otra parte, los camiones des-
obstructores trabajaron  en la calle 
828 entre 885 y 897, en Cevallos 
entre Alberdi y Alsina, en Yoldi y 
Alem, Yoldi y Garibaldi, Dorrego y 
Zola, Otamendi y Zola, Otamendi y 
Lora, y Otamendi y Monroe.
A su vez, se concretó la puesta en 
valor de las instalaciones sanita-
rias de la Base Operativa Ezpele-
ta Este, en la calle Cuenca entre 
Santiago del Estero y Carbonari; 
la puesta en marcha, control y lim-
pieza de las estaciones de bombeo 
del distrito (Victorica, Ponderosa, 
Novak, La Odisea, Villa Alcira y Vi-
lla Luján). Y el armado de moldes 
y construcción de tapas de H°A° 
(planta Novak).
Los equipos de Servicios Públicos 

también concretaron tareas de 
saneamiento hídrico en el arroyo 
LasPiedras, en los puentes de la ca-
lle Bermejo y Lynch, junto a la coo-
perativa Fuerzas del Alma; además 
de recorrer los restantes puentes 
de la zona.

Limpieza y desmalezado

En Bernal, se levantaron ramas y 
montículos de basura en la zona de 
la avenida Calchaquí hasta Mosco-
ni y de Zapiola a Montevideo. Al 
igual que se concretó el desmaleza-
do y corte de pasto de Calchaquí, 
desde el Triángulo de Bernal hasta 

Zapiola, en la zona del Metrobus.
En Quilmes Oeste, en el barrio La 
Colonia, los trabajadores munici-
pales efectuaron el corte de pasto 
y desmalezado en la plaza Armada 
Argentina, ubicada en Torcuato de 
Alvear y Andrade, al igual que en el 
Parque de la Ciudad en la avenida 
Vicente López y Smith.
También en Quilmes Oeste, pro-
siguieron las tareas de manteni-
miento en la calle Aníbal Troilo 
desde Cuelli hasta Irala. En Solano 
los trabajos se hicieron en el Par-
que Lineal, y en la Ribera en la ave-
nida Cervantes desde Alsina hasta 
Iriarte.

SERVICIOS PÚBLICOS

Avanza el “Plan Municipal  De Asfalto” en las calles de Quilmes
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El Municipio de Quilmes informa 
que en la mañana del  sábado 14 de 
noviembre se llevó a cabo la octava 
entrega de los combos de alimen-
tos comercializados en los nodos 
de “Comprá en Red”, la propuesta 
comunal que vincula en forma di-
recta a los productores de la econo-
mía popular y los consumidores, a 
través de la página web de la Mu-
nicipalidad.

Diversos vecinos se 
acercaron a los puntos 
de entrega del distrito a 
retirar sus elementos

Los mismos funcionan, con todos 
los protocolos correspondientes 
durante dos sábados al mes, en 
el Centro de Gestión Ciudadana 
(CGC) de San Francisco Solano, en 
avenida 844 N° 2236; en el CGC 
de Ezpeleta, en la calle Honduras 
5259; en el Círculo Católico y Obre-
ro de Bernal, en Belgrano 459; y en 
el bar cultural “Despertándonos”, 
en Quilmes Centro, en Alvear 726.
Entre los alimentos hay fruta, ver-
dura, panifi cados, milanesas, ham-
burguesas y todo tipo de productos 
de almacén de elaboración social, 
popular, cooperativa y solidaria, 

a precios accesibles y de calidad. 
Aquellos interesados pueden en-
contrar más información y acceso 
a los formularios para reservar pe-
didos en quilmes.gov.ar/compra-
enred

“Nos parece que es una 
buena intervención del 
Municipio en términos 
de alimentos”

Acerca de la creación de esta ini-
ciativa, el subsecretario de Eco-
nomía Social, Popular y Solidaria 
comunal, Ezequiel Arauz Pérez, 
comentó que “tiene que ver con 

que evaluábamos que los precios 
de los alimentos a veces vienen 
escalando y esta es una buena 
manera en que el Municipio pue-
da ofrecerle a los vecinos precios 
justos y productos a la vez que son 
elaborados de manera muy cuida-
da, sin químicos y sin agrotóxicos 
en el caso de la fruta y la verdura. 
Nos parece que es una buena in-
tervención del Municipio en térmi-
nos de alimentos”.
Por otra parte, uno de los inte-
grantes de la cooperativa quilmeña 
“Oro del Inca”, Martín Bascietto, 
explicó lo que signifi ca formar par-
te de este proyecto: “Esto lo que 
hace es remarcar e impulsar el 
compre cooperativo, seguir apo-
yando y sosteniendo el trabajo de 
compañeros y compañeras que 
emprenden en estas experiencias 
de laburo cooperativo. Recono-
cen mucho más el trabajo de toda 
cooperativa que tiene más de una 
fi nalidad comercial, y que tienen 
un impacto social muy grande. 
Esto da una visibilidad a ese en-
tramado de cooperativas, y poder 
llegar al barrio y dar a conocer 
nuestros productos a precios más 
accesibles”.
Una de las vecinas que se acercó 
a retirar su nodo al bar cultural 
“Despertándonos”, Inés Sbarbari, 
contó cómo se enteró del programa 
“Comprá en Red”: “Me enteré por 
la página del Municipio, salió que 
había estos lugares para comprar, 
me puse a mirar los catálogos y 
lo que tenía. Cada 15 días vienen 
y algo compro siempre, son muy 
buenos los productos”.

QUILMES

PRODUCTOS DE CALIDAD A PRECIOS ACCESIBLES

Octava entrega de los combos de 
“Comprá en Red” en el distrito

El Municipio de Quil-
mes acompañó el  lunes 
16 de noviembre, la rea-
lización de la primera 
exportación por parte 
de la empresa quilmeña 
Enchapadora San Juan 
SA, una empresa argen-
tina presente en el mer-
cado de la fabricación de 
tableros decorativos en-

chapados en melanina o chapas de madera para la industria del mueble 
y el interiorismo, reconocida por su trayectoria e innovación.
Con más de 50 años de experiencia, la empresa materializó  el día 16 de 
noviembre su primera exportación con destino a Canelones, Uruguay, 
como parte de un incipiente proceso de internacionalización de su pro-
ducción. Este acompañamiento forma parte de las acciones desarrolla-
das por el Municipio a través del Programa Punto Pyme, de la Subse-
cretaría de Producción y Empleo, el cual brinda asistencia y apoyo a las 
Pymes locales. Las consultas se pueden hacer de lunes a viernes de 9 a 
17 o por WhatsApp, al 11-2686-5593.
Estuvieron presentes en la actividad el subsecretario de Producción 
y Empleo local, Paul O’ Shanghnessy; el director de Relaciones Inter-
nacionales, Fernando Collizzolli, y Mariano Maffi  oli, de Punto Pyme, 
quienes conversaron con los responsables de Enchapadora San Juan 
SA, Nicolás y Javier Scagliarini, acerca de este importante logro alcan-
zado por la empresa familiar. Asimismo, la Dirección de Relaciones 
Internacionales municipal, forma parte de esta iniciativa que busca 
promover e incentivar las exportaciones de las empresas quilmeñas, 
a través de la vinculación con representaciones extranjeras, cámaras 
binacionales, rondas y foros internacionales.

La Municipalidad de Quilmes 
acompañó la primera 
exportación de la Fábrica 
Enchapadora San Juan S.A.
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La intendenta de Quilmes, Mayra 
Mendoza, mantuvo una reunión 
con el presidente de Trenes Argen-
tinos, Ricardo Lissalde, en la que 
conversaron sobre los avances en 
los proyectos de la nueva estación 
de tren entre Quilmes y Ezpele-
ta, y el Centro de Trasbordo en la 
estación de Quilmes. Durante el 
encuentro, además, evaluaron las 
alternativas para construir nuevos 
pasos bajo nivel en la ciudad.
“En septiembre anunciamos la 
construcción de una nueva esta-
ción de tren entre Quilmes y Ez-
peleta, nombre que será elegido a 
través de la participación ciuda-
dana, la construcción del Centro 
de Transbordo de la Estación Quil-
mes y de nuevos pasos bajo nivel, 
y mejoras en la Estación Quilmes, 
Bernal y Don Bosco. Ya estamos 
trabajando en este proyecto, y en 
distintas obras para mejorar la 
conectividad entre localidades y 
contar con instalaciones nuevas 
para optimizar la circulación. De 
esta manera, estamos dando res-
puesta a un pedido histórico de 
nuestra comunidad que nos per-
mitirá poner en valor una zona 
tan importante para los quilmeños 
y quilmeñas”, aseguró Mayra, que 
estuvo acompañada por el jefe de 
Gabinete, Alejandro Gandulfo.
Por su parte, Ricardo Lissalde, in-
dicó: “Estamos hoy recibiendo la 
grata presencia de la intendenta 
Mayra. Con Quilmes tenemos un 
proyecto muy ambicioso que es 
recuperar todo el ramal del Roca 
que surca a lo largo de todo ese 
distrito, con proyectos que son 
muy promisorios: la nueva esta-
ción, tres pasos bajo nivel y re-
cuperar el entorno de la estación 
para ponerlo en valor y en ser-
vicio del entorno urbano y de los 
pasajeros. Tenemos un intenso 
trabajo por delante en conjunto 
con la Municipalidad de Quilmes 
y esperamos que pronto nos vea-
mos en el territorio con el inicio de 
las obras”.
La reunión se realizó en la sede de 
la Agencia de Administración de 
Bienes del Estado, ubicada en ave-
nida Dr. José María Ramos Mejía 
1302, de CABA.

La estación para el Tren Roca entre 
Quilmes y Ezpeleta y el resto de los 
proyectos son obras que tomaron 
forma a mediados de julio, cuando 
el ministro de Transporte de la Na-
ción, Mario Meoni, se reunió con 
Mayra, y recorrió la estación de 
Quilmes y aledaños, y el lugar en el 
que se construirá la nueva parada 
entre Quilmes y Ezpeleta.
Esta obra se realizará en un trans-
curso de 10 meses aproximados y 
que creará más de 280 empleos, 
entre directos e indirectos. Se 
construirán dos andenes de 210 
metros de largo, un edifi cio de 
boletería, controles y senderos de 
acceso, refugios para los pasajeros 
y pasajeras, señalética, parquiza-
ción, iluminación LED, rampas de 
accesibilidad y elementos de segu-
ridad sobre vía.
En tanto, el Municipio solicitó la 
construcción de 3 pasos bajo nivel: 
uno de ellos para el cruce Dorrego-
Laprida; y otro en la avenida Flo-
rencio Varela y que será comparti-
do con el Municipio de Berazategui 
(para ambos ya están listos proyec-

tos). El restante es para el cruce 
República del Líbano-Castelli, que 
sería solo para tránsito liviano y 
con el proyecto en proceso de fi na-
lización.
Asimismo, se prevé revitalizar el 
entorno de la Estación Quilmes con 
la construcción de un túnel peato-
nal bajo las vías que conectará las 
plazas De la Madre y De la Sobera-
nía (Eva Perón). Esta intervención 
se realizará en un tiempo estimado 
de 8 meses y creará, entre directos 
e indirectos, unos 64 empleos.
Esta obra, que incluirá la repara-
ción de veredas y el mejoramiento 
de los accesos, permitirá la pea-
tonalización de la calle Gaboto 
facilitando el acceso a la estación; 
el replanteo de paradas de colec-
tivos; adaptación de espacios para 
la intermodalidad de transporte; 
mejora de los trasbordos y mayor 
seguridad de las pasajeras y los pa-
sajeros, entre otros benefi cios.
También el proyecto incluye la re-
vitalización del entorno de las es-
taciones ferroviarias de Bernal y de 
Don Bosco.

TAMBIÉN CON EL DEL CENTRO DE TRASBORDO Y LA CONSTRUCCIÓN DE PASOS BAJO NIVEL

La Jefa Comunal Se Reunió Con Ricardo Lissalde 
Para Avanzar Con El Proyecto De La Nueva 
Estación De Tren Entre  Quilmes y Ezpeleta

La intendenta de Quilmes, Ma-
yra Mendoza, fi rmó junto al 
ministro del Interior de la Na-
ción, Eduardo Wado de Pedro, 
el convenio de adhesión al Pro-
grama de Apoyo a la Asistencia 
Local en la Emergencia.
“A partir del convenio de ad-
hesión al Programa de Apo-
yo a la Asistencia Local en la 
Emergencia que fi rmamos con 
el ministro Wado de Pedro, vamos a fortalecer las políticas de protec-
ción para la emergencia sanitaria y social. Con el acompañamiento 
del Estado seguiremos garantizando el cumplimiento de las medidas 
de prevención sanitarias e implementar políticas de asistencia a nues-
tra comunidad”, aseguró Mayra Mendoza, quien estuvo acompañada 
por el titular del bloque de Diputados de Provincia del Frente de To-
dos, Facundo Tignanelli, y el senador provincial del FDT, Emmanuel 
González Santalla. 
El objetivo de la implementación de esta iniciativa en el territorio del 
Municipio de Quilmes es fortalecer sus capacidades para llevar adelan-
te las políticas de protección y asistencia para la emergencia sanitaria y 
social provocada por la propagación del COVID-19. 
En este marco, se apunta a generar condiciones para garantizar el cum-
plimiento efectivo de las medidas de aislamiento social; fortalecer las 
capacidades de asistencia del sistema de salud para la atención de la 
emergencia sanitaria local; implementar medidas de protección para las 
poblaciones más vulnerables a la crisis; y difundir soluciones específi cas 
y buenas prácticas que puedan ser utilizadas por los gobiernos locales.
Tal como se establece en el convenio mediante este programa se podrán 
fi nanciar distintas acciones. Por ejemplo, la compra de equipamientos 
necesarios para hacer frente a la pandemia de COVID-19: elementos de 
protección para personal sanitarios, insumos y reactivos de laboratorio 
para detección de coronavirus o equipamiento médico para unidades 
de terapia intensiva. A su vez, se podrá fi nanciar la contratación de per-
sonal técnico especializado y la capacitación al personal involucrado en 
los protocolos nacionales; así como otros instrumentos que permitan 
contrarrestar los efectos adversos de la pandemia, principalmente en 
los sectores más vulnerables de la población.
De la reunión, que se desarrolló por Zoom, participó también Avelino 
Zurro, secretario de Municipios de Nación.

Mayra adhirió al programa 
de apoyo a la asistencia 
local en la emergencia
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Siguen a paso fi rme las obras del 
nuevo Complejo Cultural Munici-

pal “La Humanitaria”, que se en-
cuentra en la antigua Sociedad de 

Socorros Mutuos, ubicada en Li-
sandro de la Torre y 52, Hudson. 
Se trata de uno de los espacios edi-
licios más representativos de esta 
zona del partido. La Municipalidad 
se encuentra realizando diferentes 
trabajos de ampliación y renova-
ción del lugar, respetando el pa-
trimonio histórico de este espacio 
fundado en 1899.
“Mediante un convenio con el 
Municipio, la Comisión Directi-
va de La Humanitaria accedió a 
que este lugar se sume al resto de 
Complejos culturales que tenemos 
en Berazategui.
“Será el Complejo Cultural Plá-
tanos-Hudson, así que estamos 
recolectando toda la rica historia 
de esta institución, no para conge-
larla sino para proyectarla hacia 
el futuro. Las obras comenzaron 
en 2015, este año se demoraron 
por la pandemia pero ahora nos 
encontramos en pleno proceso de 
terminación. Así que muy pronto 
seguramente estarán dadas las 
condiciones para que vuelva a 
funcionar”, explica el director de 
Proyectos Urbanísticos y Patrimo-
niales de la Secretaría de Cultura 
y Educación municipal, Eduardo 
Puszczyk. 

“Esta Sociedad de 
Socorros Mutuos nació a 
fi nes del siglo XIX con el 
propósito de asistir a la 
comunidad, sobre todo a 
los primeros trabajadores 
de la Maltería Hudson”

Con respecto al proyecto, el fun-
cionario indica: “Esta Sociedad 
de Socorros Mutuos nació a fi nes 
del siglo XIX con el propósito de 
asistir a la comunidad, sobre todo 
a los primeros trabajadores de la 
Maltería Hudson. Desde entonces, 
cumplió más de 120 años y adqui-
rió una gran signifi cación para la 
comunidad local. De hecho, aquí 
se han conocido muchísimas fa-

milias, ya que en este mismo lugar 
se realizaban bailes y conciertos, 
tanto en el histórico salón, como 
en la pista exterior y en su escena-
rio. Nuestra intención es que siga 
siendo ese espacio de encuentro 
entre los vecinos, aunque a partir 
de ahora con un enfoque mucho 
más vinculado a la cultura y la 
educación”.
En una primera etapa de trabajo, 
el Municipio hizo un relevamiento 
de los espacios históricos y patri-
moniales del predio. Dentro de esa 
categoría, por ejemplo, se agrupa-
ron las ofi cinas que conformaron 
la primera sede de la institución, 
el salón, la pista oval y el escenario 
exterior, donde incluso -según pu-
dieron investigar- llegaron a actuar 
artistas muy populares de la músi-
ca argentina, que atrajeron una 
gran cantidad de público. 

“El salón ha sido 
recuperado y lo hemos 
transformado en un 
salón comunitario para 
teatro y cine, con su viejo 
e histórico escenario, 
que ahora cuenta con 
proyector y pantalla de 
última generación”

“Esas piezas arquitectónicas son 
muy valiosas y todas ellas se en-
cuentran en pleno proceso de res-
tauración. El salón ha sido recu-
perado y lo hemos transformado 

en un salón comunitario para tea-
tro y cine, con su viejo e histórico 
escenario, que ahora cuenta con 
proyector y pantalla de última 
generación. Para esto, se contó 
con el asesoramiento de técnicos 
del INCAA (Instituto Nacional de 
Cine y Artes Audiovisuales). De 
manera que esperamos que en ese 
lugar sigan sucediendo las mis-
mas cosas que sucedieron siempre 
y no otras”, detalla el director de 
Proyectos Urbanísticos y Patrimo-
niales.
A su vez, en el lugar también se 
construyeron nuevas obras edili-
cias, como tres salones de arte pú-
blico, dos aulas de teatro, sanita-
rios y un bar con su propia terraza, 
pérgola y salida hacia la calle, para 
que todo el barrio pueda disfrutar-
lo. Se podría decir que esta interac-
ción con el exterior es una cualidad 
que distinguirá a este renovado 
Complejo Cultural Municipal. Tal 
es así que el muro perimetral que 
se encuentra en el frente será re-
emplazado por un nuevo cerco, 
ubicado más atrás y construido con 
un material mucho más blando y 
transparente. De esta manera, se 
podrá observar desde afuera lo que 
sucede dentro de las instalaciones. 

“En ese muro curvo, 
personal de Arte Público 
de la Secretaría de 
Cultura y Educación 
realizará toda una obra 
en venecitas, como se 
hizo en el nuevo Edifi cio 
de la Municipalidad”

En esa misma lógica también se 
inscribe la futura intervención 
artística que se desarrollará en el 
fondo del escenario. “En ese muro 
curvo, personal de Arte Público de 
la Secretaría de Cultura y Educa-
ción realizará toda una obra en 
venecitas, como se hizo en el nue-
vo Edifi cio de la Municipalidad. 
La idea es que pueda ser apre-
ciada no solamente desde la ca-
lle sino también desde los trenes, 
donde diariamente circulan miles 
de personas”, adelanta Puszczyk, 
quien además se muestra muy 
agradecido con las autoridades de 
La Humanitaria: “Siempre apoya-
ron y sostuvieron este proyecto, 
que cada vez está más cerca de 
hacerse realidad”.

BERAZATEGUI

PUESTA EN VALOR Y RECUPERACIÓN DE UN ESPACIO PATRIMONIAL HISTÓRICO

Avanza la obra del Complejo Cultural La Humanitaria 
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Augusto Costa visitó la Ciudad de 
Berazategui y participó de un acto 
en el Complejo Cultural Rigolleau, 
donde hizo entrega de 165 subsi-
dios del Fondo Especial Munici-
pal para la Reactivación Cultural 
y Turística. Acompañado por el 
Intendente, Dr. Juan José Mussi, 
el funcionario destacó el desarro-
llo cultural local, lo que hizo que el 
Municipio se ubique entre los tres 
primeros lugares en toda la Pro-
vincia. También recorrió el Centro 
de Diseño Italiano en el Polo Ma-
derero y Mueblero.

“Es la primera vez que 
desde la provincia de 
Buenos Aires se impulsa 
un fondo especial para 
estos sectores y que 
benefi ciará a los 135 
municipios”

“Para mí, venir a Berazategui 
siempre es una alegría, porque con 
el Intendente (Juan José Mussi) 
tenemos una agenda de trabajo 
muy amplia en todas las áreas que 
dependen de mi Ministerio, lo que 
incluye a la industria, el comercio, 
la cultura, el turismo, la ciencia y 
la tecnología. Así que, a pesar de 
todos los inconvenientes que hemos 
tenido a raíz de la pandemia de co-
ronavirus (COVID-19), venimos 
trabajando de una manera muy 
articulada y coordinada”, expresó.
“Es la primera vez que desde la 
provincia de Buenos Aires se im-
pulsa un fondo especial para estos 
sectores y que benefi ciará a los 135 
municipios, sabiendo que se tra-
ta de dos de las actividades más 
golpeadas por la pandemia y que 
para volver a funcionar necesitan 
del acompañamiento del Estado”, 
explicó el Ministro.
En este marco, el funcionario re-
saltó la gestión a nivel local: “Be-
razategui es el tercer municipio 
que más fondos recibió porque 
hizo un trabajo fenomenal para el 
crecimiento y la identifi cación de 
sus espacios turísticos y cultura-
les, registrarlos y poder acceder a 
esta ayuda de la Provincia. Nues-

tra visión es que los municipios 
que trabajan bien, conocen perfec-
tamente las necesidades, las prio-
ridades y las demandas de su gen-
te. Y que, en la medida que tengan 
los recursos, procurarán llegar a 
todos aquellos que lo necesitan”. 

“Allí vimos cómo 
empresarios de 
Berazategui apuestan 
por la producción y el 
trabajo, incluso en un 
momento tan difícil 
como este”

Además, Costa se refi rió a su re-
corrida por el Centro de Diseño 
Italiano, donde las autoridades 
fueron recibidas por su titular, 

Guillermo Olszak. “Allí vimos 
cómo empresarios de Berazate-
gui apuestan por la producción y 
el trabajo, incluso en un momen-
to tan difícil como este. Me puso 
muy contento saber que existen 
muchos proyectos para crecer, 
invertir y exportar. Por eso, desde 
la Provincia, vamos a apoyar todo 
lo que podamos para que cada vez 
haya más posibilidades de gene-
rar producción y empleo, que es 
para lo cual nosotros llegamos al 
Gobierno”, concluyó. 

“Nos pone muy 
contentos saber que en 
la provincia de Buenos 
Aires tenemos un 
Gobernador como Axel 
Kicillof, que apuesta por 
la cultura”

Por su parte, Juan José Mussi con-
sideró como “muy importante” esa 
sintonía y coordinación que actual-
mente existe con la gestión pro-
vincial. “Nos pone muy contentos 
saber que en la provincia de Bue-
nos Aires tenemos un Gobernador 
como Axel Kicillof, que apuesta por 
la cultura. Y esta forma de pensar 
nos hace muy pero muy bien, pero 
sobre todo nos genera muchas 
expectativas, ilusiones y esperan-
zas para que algo tan importante 
como la cultura continúe creciendo 

y desarrollándose en todo nuestro 
territorio, en benefi cio de toda la 
comunidad. Así que estamos muy 
felices y agradecidos, y queremos 
que el Ministro le traslade nuestro 
profundo agradecimiento”, indicó 
el Jefe comunal.

Recorrida por el Centro 
de Diseño Italiano en 
el Polo Maderero y 
Mueblero

En su recorrida por el Centro de Di-
seño Italiano en el Polo Maderero 
y Mueblero, el funcionario bonae-
rense también estuvo acompañado 
por la subsecretaria de Industria, 
Pymes y Cooperativas, Lic. Mariela 
Bembi; y el subsecretario de Indus-
trias Creativas e Innovación Cultu-

ral, Nicolás Wainszelbaum.
Durante la ceremonia en el Com-
plejo Cultural Rigolleau, que tam-
bién se transmitió a través de las re-
des sociales del Intendente, se hizo 
una entrega presencial del subsidio 
a 30 espacios culturales, turísticos 
e instituciones intermediarias; y en 
los próximos días también les será 
otorgado al resto de las entidades 
culturales benefi ciarias con el fi n de 
evitar aglomeraciones y respetar el 
distanciamiento social, preventivo 
y obligatorio.
El acto contó con la participación 
de los secretarios de Desarrollo 
Social y Comunitario, María Lau-
ra Lacava; de Organizaciones No 
Gubernamentales, Marcelo Bene-
detti; y de Cultura y Educación de 
la Municipalidad de Berazategui, 
Federico López.

RECORRIÓ EL POLO MADERERO Y PARTICIPÓ DE LA ENTREGA DE SUBSIDIOS DEL FONDO ESPECIAL MUNI-
CIPAL PARA LA REACTIVACIÓN CULTURAL Y TURÍSTICA

El Ministro De Producción, Ciencia Y Tecnológica 
Bonaerense Destacó El Desarrollo Cultural De Berazategui
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En el año del 60º aniversario de la 
autonomía berazateguense, EdiBer 
-el sello editorial de la Municipali-
dad- presenta “128 Palabras Traza-
das-Relatos autónomos” en la 5º 
edición de la convocatoria “Abrir 
la puerta”, una nueva publicación 
colectiva digital que relata las vi-
vencias de 61 autores, vinculadas a 
la historia de las localidades.

“Esta publicación es un 
homenaje y una auténtica 
manera de celebrar el 60° 
aniversario de la autonomía 
de nuestra ciudad”

“Celebro que mis vecinos de Bera-
zategui tengan, a través de la Edi-

torial municipal, la posibilidad de 
recorrer sus recuerdos tan asocia-
dos a nuestros barrios y a nuestra 
historia. Esta publicación es un 
homenaje y una auténtica manera 
de celebrar el 60° aniversario de la 
autonomía de nuestra ciudad. Una 
realización que nos permite: dar la 
palabra, ampliar derechos y posi-
bilitar que “128 Palabras Trazadas-
Relatos autónomos” llegue a cada 
hogar de nuestra querida Patria 
chica”, expresó el intendente Juan 
José Mussi.
El 2020 es el año del 60° aniversa-
rio de la autonomía de Berazategui, 
y el sello editorial municipal Edi-
Ber presenta el libro “128 Palabras 
Trazadas-Relatos autónomos” en la 

5º edición de la convocatoria “Abrir 
la Puerta”, en formato digital y de 
circulación gratuita, pensado para 
compartir en comunidad. En él par-
ticipan 61 autores locales que rela-
tan vivencias vinculadas a la his-
toria de las localidades. Se trata de 
una invitación al lector a construir 
memorias de los barrios y costum-
bres, a otorgar identidad y reforzar 
el valor patrimonial de la ciudad.

“El fomento a la lectura y 
a la producción literaria es 
una política pública que 
llevamos adelante desde 
la Secretaría de Cultura y 
Educación municipal”

“En la situación de aislamiento 
social que enmarca el año 2020, 
elegimos publicar un libro digital 
de circulación gratuita, pensado 
para ser apreciado y visualizado 
en dispositivos hogareños y viable 
para compartir en comunidad. ‘128 
Palabras Trazadas-Relatos autóno-
mos’ se compone de textos breves 
y obras visuales de realizadores 
que transitan nuestro territorio. El 
fomento a la lectura y a la produc-
ción literaria es una política públi-
ca que llevamos adelante desde la 
Secretaría de Cultura y Educación 
municipal. En este sentido, soste-
nemos espacios de intercambio y 
difusión de los productores cultu-
rales independientes; y valoramos 
sus creaciones, dando marcos para 
la participación comunitaria y la 
democratización del acceso a la 
cultura”, informó Federico López, 
Secretario de Cultura y Educación 
de la Municipalidad de Berazategui.
Todos los interesados, pueden vi-
sualizar y descargar el libro en for-
mato PDF ingresando al sitio web 
www.berazategui.gob.ar/cultura.
EdiBer, el sello editorial municipal, 
se encuentra en el Complejo Cul-
tural El Patio (Área de Industrias 
Creativas), situado en la calle 149 
e/ 15 y 15 A. Quienes deseen comu-
nicarse, pueden hacerlo escribien-
do a ediber@culturaberazategui.
gov.ar o llamando al 4216-6190.

BERAZATEGUI

Autorizadas
A poco de terminar el ciclo escolar, fueron autorizadas las escuelas de la 
región a reabrir sus puertas, pero no con un fi n netamente pedagógico, sino 
sociabilizador, teniendo en cuenta los meses de aislamiento que sufrieron los 
alumnos, lejos de sus pares.  La medida estará bajo un estricto protocolo y 
se está estudiando como implementarla. Serán unas pocas horas, para gru-
pos reducidos, sobre todo para quienes están por terminar los ciclos. Triste 
cierre de año A la espera de la vacuna contra el COVID-19, para intentar 
retomar normalmente las actividades, habrá que conformarse con lo que 
hay, no queda otra...

Preocupación
El presidente del Centro Comercial e Industrial de Berazategui, Alberto Bloise, 
manifestó su preocupación por la drástica baja de las ventas que se vieron re-
fl ejadas en el comercio en general luego de su reapertura. Los índices siguen en 
caída libre, hecho que se registra en todo el país. Como resultado, decenas de 
negocios están cerrando en forma defi nitiva y muchos no saben cómo respon-
der correctamente a los compromisos que implica tener un local abierto. Algu-
nos priorizan el pago de sueldos, y otros intentan, entre otras medidas, llegar a 
un arreglo con los propietarios para bajar el alquiler. “Hemos sido mediadores, 
con algunos hemos tenido buenos resultados, con otros no, y algunas situaciones 
son hasta entendibles” indicó el titular del CCIB respecto a los alquileres. Bloise 
también se mostró sumamente preocupado por la inseguridad. ¡No pegan una! 

Volver
Y entre los que volvieron a abrir esta el Taller Protegido APANAAL, que 
tiene un lavadero de ropa y fabricación y venta de bolsas de residuos. Poco 
a poco intentan resolver todas las fi suras que dejó el cierre por la pandemia. 
Por el momento tienen resuelto no volver a las calles, sino solo ofrecer sus 
servicios desde la sede ubicada en calle 11 y 148, pegadito a la Comisaria 1°. 
Si saben que es mal momento para inaugurar las nuevas instalaciones que ha-
rán posible un mejor intercambio con el público. Pero bueno, ellos que saben 
bien de batallas, enfrentan el mal tiempo con la mejor cara. Son unos grosos...

Verano
Como contracara de la crisis, las inmobiliarias se vieron desbordadas con 
las consultas sobre los alquileres de casas quintas para la época estival. Un 
boom que comenzó hace algunos meses y que crece de manera exponencial. 
Ante un rubro paralizado, donde la venta de propiedades esta casi interrum-
pida -sobre todo por el alza del dólar- este tipo de operaciones se impusie-
ron. Y es que por la imposibilidad de realizar viajes al exterior y las medidas 
de seguridad que piden en los lugares turísticos del país, algunos resolvieron 
alquilar predios con ciertas comodidades, donde pasar el verano, lejos del 
tumulto de la gente, para repensar un año muy difícil. ¿Nos invitan?...

Peatonal
Así como en el centro de la ciudad muchos comercios gastronómicos  han 
colocado mesas y sillas en el exterior para sus clientes, también los nego-
cios de un sector Ranelagh podrán hacerlo y ofrecer servicios al aire libre 
tal como requieren las nuevas medidas.  El Concejo Deliberante autorizó 
recientemente cerrar la avenida Luis Agote (lado oeste), desde 359 y 365 y 
la calle Sabin entre 359 y 362 los días domingos de 13 a 23 horas, y hacer 
ese tramo peatonal con la posibilidad de ocupar la vía pública hasta la media 
calzada. Bien por la nueva medida...

Homenaje
En breve, el dirigente Ricardo Fabio Giacobbe tendrá su merecido homenaje 
y la calle 34 desde avenida Néstor Kirchner hasta la intersección con el Río 
de la Plata, llevará su nombre. Ricky nació en junio de 1967, fue presidente 
de la Juventud Peronista del distrito, director de Ceremonial del HCD, y en 
el 2009 asumió como diputado provincial. 
En 2015 fue designado subsecretario del Interior donde trabajó con intenden-
tes y gobernadores y en 2017 subdirector nacional del Registro Nacional de 
las Personas. Ahora sus pares decidieron que era tiempo de homenajearlo y le 
pondrán su nombre a una calle de la ciudad. Bien merecido y Riky mucho más.

Inapropiado
El concejal Marcos Cuellas de Cambiemos migro a Europa, con la escusa de 
aprender nuevas técnicas de hockey, deporte que lo identifi có cuando repre-
sentaba al Club Ducilo y que desarrolló en Italia y España.  El HCD le otorgó 
el permiso y ahora nos venimos a enterar que en realidad fue contratado por 
un club genovés para dirigir a su equipo. Se generó una gran polémica e incluso 
la concejal Flavia Torrisi tuvo que escuchar improperios de parte de Omar 
Acosta, cuando se habló del tema en la sesión (un debate desafortunado). Se 
dice que la cuestión llegó a oídos del Pro a nivel nacional y que ya estarían 
tomando cartas en el asunto, e incluso que podría dirimirse en el terreno legal.     
El joven abogado, actuó en forma muy inapropiada. Elegido por el pueblo, 
aceptó nuevos desafíos desmereciendo sus obligaciones. En todo caso debe-
ría, según sus pares, haber permitido que otro edil pueda asumir en su lugar 
defi nitivamente. ¡Y para cumplir con el rol como corresponde!.  

Aniversario
Berazategui festejó un nuevo aniversario en forma virtual. No quedo otra. Acos-
tumbrados a realizar múltiples actividades los vecinos no se quisieron quedar 
con las ganas e igual se sumaron a todo lo que se propuso: shows especiales, 
actos cívicos, juegos participativos vía on line. Todas las opciones tuvieron una 
participación record. Y los miles de mensajes se extendieron en las redes de-
seándole al distrito de jóvenes 60 años, un próspero futuro. Se recibieron men-
sajes de artistas famosos e incluso del propio presidente de la Nación. Un festejo 
diferente que quedará guardado en el corazón de todos. ¡Feliz cumpleaños Bera!

Le Chusmerí
UNA OBRA DIGITAL QUE SE PUEDE LEER Y DESCARGAR EN FORMA GRATUITA

Mussi presentó el libro “128 Palabras 
Trazadas-Relatos Autónomos”
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La Municipalidad de Berazategui 
continúa reforzando sus acciones 
contra el dengue, fundamental-
mente a través de dos importantes 
tareas preventivas: la fumigación de 
los espacios públicos y la concienti-
zación de los vecinos sobre cómo 
evitar en sus hogares la reproduc-
ción del mosquito transmisor de 
esta enfermedad, el Aedes Aegypti. 
“Desde hace varios años, desde la 
Secretaría de Salud Pública e Hi-
giene venimos desarrollando una 
importante actividad preventiva 
contra el dengue, ya que conside-
ramos que es la única manera de 
proteger a la comunidad contra 
esta enfermedad. Y para eso solo 
existen dos estrategias: el llamado 
‘tratamiento espacial’, que consiste 
en fumigar y matar a los mosquitos 
adultos; y el control de este insec-
to en todas sus formas evolutivas, 
eliminando los huevos y las larvas 
que viven en el agua”, indica Raúl 
Pérez, de la Dirección municipal de 
Medicina Preventiva.
Con respecto a la primera de las 
estrategias descriptas por el funcio-
nario, que se desempeña como mé-
dico veterinario, todos los meses el 
Municipio de Berazategui desarro-
lla intensas jornadas de fumigación 
por los diferentes barrios y espacios 
públicos. En cuanto a la segunda de 
estas medidas, los operativos enca-
bezados por la Secretaría de Salud, 
con el objetivo de desechar todos 
aquellos espacios donde el mosquito 
pueda reproducirse, necesariamente 
requieren del compromiso y la cola-
boración del resto de la comunidad. 
“Agentes de salud de la Municipali-
dad realizan periódicamente accio-
nes de control del mosquito, reco-
rriendo los barrios y pasando casa 
por casa, pidiéndole a los vecinos que 
por favor eliminen de sus hogares to-
dos esos recipientes que puedan fun-
cionar como potenciales criaderos 
del Aedes Aegypti, al acumular agua 
durante más de una semana”, explica 
Pérez, y remarca que “es muy impor-
tante que todos colaboren tomando 
esta precaución, porque si no hay 
responsabilidad de parte de los ciu-
dadanos, lamentablemente todo ese 
esfuerzo que venimos haciendo con 
las fumigaciones y demás medidas 
preventivas, van a ser insufi cientes”. 
En este sentido, el profesional ad-
vierte que “en los últimos años, el 
mosquito transmisor del dengue 
y de enfermedades como el Zika 
y la fi ebre chikungunya se ha ido 
adaptando a las condiciones de la 
región y cada vez se encuentra en 
mayor cantidad y en más lugares 
de la ciudad”. 
“Lamentablemente, es una batalla 
que venimos perdiendo, por eso 
apelamos a la concientización de 
los berazateguenses. Lo más im-
portante es que no dejen recipien-
tes con agua, porque ahí es donde 
se crían y donde seguramente haya 
huevos depositados por estos in-
sectos durante el verano pasado, 

que cuando comience el calor se 
transformarán en larvas y luego en 
mosquitos. Entonces, si no se hace 
nada, nuevamente los tendremos 
en el verano, picando y transmi-
tiendo la enfermedad”, asegura. 
Por otra parte, Pérez explica que 
“si el agua se renueva periódica-
mente, como los bebederos de los 
animales o las piletas de natación, 
los mosquitos no tendrán la posi-
bilidad de reproducirse”. En cam-
bio, añade que “si dejamos tachos, 
botellas o cacharros en desuso con 
agua, durante más de una semana, 
estos terminan convirtiéndose en 
verdaderos criaderos de estos in-
sectos. Por eso, es muy importante 
su eliminación”.
Es así que durante los operativos 
desplegados en los barrios con el 
fi n de informar y concientizar a la 
población sobre esta problemática, 
personal de la Secretaría de Salud 
les recomienda a los vecinos que 
saquen a la calle todos esos recep-
táculos que se encuentran en sus 
hogares y que podrían funcionar 
como potenciales criaderos del Ae-
des Aegypti. “A los ciudadanos les 
pedimos que retiren de sus hogares 
todos estos receptáculos para que 
un camión municipal los pase a re-
tirar, porque este es un trabajo en 
conjunto entre el Municipio y la co-
munidad”, concluye el funcionario. 
Principales recomendaciones para 
los vecinos: 
- Desechar bidones, botellas, lonas, 
cubiertas, baldes y todo recipiente 
que no se utilice. Cualquier peque-

ño objeto que acumule agua, inclu-
so una tapita de plástico, sirve para 
que el mosquito ponga sus huevos 
y se reproduzca.
- Mantener jardines y patios limpios.
- Cambiar frecuentemente el agua 
de bebederos de animales.
- Colocar mosquiteros en puertas y 
ventanas.
- Renovar el agua y mantener lim-
pios los fl oreros.
- Tapar tanques de agua.

Cronograma de fumigación 
para evitar la propagación del 
dengue

En lo que resta del mes de noviem-
bre, los operativos de fumigación 
continuarán desarrollándose en 
los siguientes barrios y espacios 
públicos:
Viernes 20: el Club Ducilo, la Plaza 
San Martín y el Depósito Fiscal.
Lunes 23: El Paseo de la Memoria; 
y los barrios San Carlos, San José y 
San Mauro. 
Martes 24: Los barrios María An-
gélica y 1° de Mayo. 
Miércoles 25: La Plaza Julia C. de 
Tiscornia; y los barrios 12 de Octu-
bre y Comandante Ramos. 
Jueves 26: La Estación de Rane-
lagh, la Plaza Rigolleau y el Centro 
de Actividades Roberto De Vicenzo. 
Viernes 27: El Complejo Los Privi-
legiados, el Club Maltería y la Cos-
ta de Hudson. 
Lunes 30: El Cementerio Parque 
Municipal, el barrio La Prosperidad 
y el Parque de la Familia Mascotera. 

BERAZATEGUI

Con el aumento de las temperatu-
ras, se ha detectado en el Río de la 
Plata la invasión de una cianobac-
terias potencialmente tóxica para 
el ser humano. En este marco, la 
Municipalidad de Berazategui les 
recomienda a todos aquellos veci-
nos que se acerquen a la Costa de 
Hudson no ingresar al agua, de-
bido al riesgo que puede generar 
el contacto con estas nocivas al-
gas verde-azules. “Con la llegada de las altas temperaturas, sobre todo 
cuando más nos acercamos al verano, suele reproducirse en las aguas 
de nuestros ríos una bacteria llamada ‘cianobacterias’, que este año in-
vadió todas las costas de la provincia de Buenos Aires, bajando desde 
el Paraná y afectando a muchas zonas, como por ejemplo la Costa de 
Hudson. Se trata de unas algas sumamente tóxicas, por eso les pedimos 
a los vecinos que eviten ingresar al agua”, explicó Pablo Padrón, guar-
davidas de la Municipalidad de Berazategui.

“Incluso los peces podrían estar contaminados”

En cuanto a cómo podría afectar en nuestro organismo el contacto con 
esta bacteria, el experimentado guardavidas municipal indicó que los 
perjuicios a la salud podrían ser muy variados. “Puede generar desde 
gastroenteritis hasta reacciones alérgicas en la piel e infecciones en los 
ojos, sobre todo si las personas son propensas. Por eso, ya sabiendo 
que estas algas se encuentran dentro de esta zona, debemos tener mu-
chísimo cuidado. Y la mejor manera de cuidarnos y evitar cualquiera 
de estas afecciones es no meterse en el agua”, insistió, al tiempo que 
advirtió que, debido a esta situación, “incluso los peces podrían estar 
contaminados”. En esta coyuntura, Padrón les sugiere a los vecinos que 
se acerquen a la Costa de Hudson seguir las recomendaciones de los 
guardavidas que se encuentren en el lugar.

“Evite meterse en el agua”

“Como guardavidas municipales, la gente tiene que saber que estamos 
siempre al servicio del ciudadano. Y en esta ocasión, con el fi n de pre-
venir, les sugerimos a la comunidad que, por el momento y debido a 
la invasión de esta cianobacterias tan tóxica para las personas, evite 
meterse en el agua”, concluyó.

SE RECOMIENDA NO INGRESAR EN EL AGUA

Alerta en la costa de Hudson por 
invasión de una cianobacteria

FUMIGACIÓN EN LOS BARRIOS Y CONCIENTIZACIÓN PARA ERRADICAR AL MOSQUITO TRANSMISOR

Berazategui refuerza los operativos 
de prevención contra el dengue 
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El intendente Andrés Watson jun-
to a la directora general de Cultura 
y Educación bonaerense –Agusti-
na Vila- formalizó la apertura de 
nuevos espacios para la enseñan-
za en el establecimiento educativo 
“Martín Miguel de Güemes” situa-
do en el barrio Villa Hudson. 
“Mediante la unifi cación de los tres 
estamos gubernamentales benefi -
ciamos a toda la ciudadanía, arri-
bamos efi cazmente al territorio y 
obtenemos una cobertura integral 
de las necesidades de las y los ve-
cinos”, manifestó Watson y agre-
gó que “sentimos la presencia del 
gobernador Axel Kicillof junto a su 
gabinete, y advertimos el apoyo del 
gobierno nacional”.

“Mantenemos un contacto 
a diario para evaluar la 
mejor forma de solucionar 
diversas problemáticas”

El mandatario explicó que el inter-
cambio cotidiano entre las admi-
nistraciones comunal y provincial 
tangibilizan los objetivos proyec-
tados. “Mantenemos un contacto a 
diario para evaluar la mejor forma 
de solucionar diversas problemáti-
cas”, como las suscitadas en el área 
educativa cuyo resultado positivo 
“podemos verlo refl ejado con la vi-
sita de Agustina Vila para poner en 
marcha estas aulas”, cerró.

“La inauguración de esta 
obra es la muestra fi el de 
la capacidad de coordinar 
entre el gobierno 
bonaerense y municipal”

Por su parte, Vila dijo: “La inau-
guración de esta obra es la mues-
tra fi el de la capacidad de coordi-

nar entre el gobierno bonaerense 
y municipal”. “En sintonía con lo 
mencionado por Watson, la fun-
cionaria destacó la fl uidez comu-
nicativa entre las gestiones y reco-
noció al intendente, a su equipo y 
a los docentes por “seguir adelante 
en estos momentos tan difíciles”.

“Al presentar las 
potenciales reformas, 
el Intendente estuvo de 
acuerdo y de inmediato 
intervino para dar 
comienzo a los trabajos”

“Es un día muy esperado para la 
comunidad, estamos muy conten-
tos por esta ampliación”, expresó 
la directora de la institución –Sofía 
Ferrari- y “le agradecemos al Mu-
nicipio, a la Jefatura Distrital y al 
Consejo Escolar porque trabaja-
ron mancomunadamente para que 
esto sea posible”.
La anfi triona de la escuela contó 
que, “al presentar las potenciales 
reformas, el Intendente estuvo de 
acuerdo y de inmediato intervino 
para dar comienzo a los trabajos”.  
Además de los fl amantes salo-
nes fi nanciados mediante Fondo 
Educativo, efectuaron trabajos de 
refacción sobre la biblioteca exis-

tente (cielorrasos, carpinterías e 
iluminación eléctrica a nuevo); una 
escalera con barandas reglamenta-
rias; y en planta alta se proyectó un 
espacio de recreación semi-cubier-
to para los alumnos.
Formaron parte del acto:
La presidenta del Honorable Con-
cejo Deliberante –Laura Ravagni-; 
el subsecretario de Infraestructura 
Escolar –Ariel Lambezat-; la presi-
denta del Consejo Escolar –Claudia 
Allerbon-; el jefe de Región IV de 
Educación –Pablo Vinuesa; la ins-
pectora Jefa Distrital de Educación 
– Verónica Rodríguez-; la secreta-
ria de Educación –Andrea Digioba-
ni-; el secretario de Obras, Servicios 
Públicos y Planifi cación Urbana –
Diego Trejo- y demás representan-
tes de la comunidad educativa.

Obras en los jardines 
municipales

El circuito de ambas autoridades 
continuó en los edifi cios de for-
mación inicial Nº11 y Nº4 de los 
barrios Chacabuco y Santa Rosa, 
respectivamente. 
Junto a sus directoras, recorrieron 
los progresos, reformas y amplia-
ciones que permitirán solucionar 
los inconvenientes en los cupos y 
potenciar la calidad de aprendizaje. 

¿Dónde está Wally?
Se realizó la sexta sesión ordinaria del HCD de Varela… y como siempre se 
extrañó a uno de los concejales, adivinen a quien, si al mismo de siempre, el 
que pedía sesiones presenciales y cuando tiene que ir no va. Uno es esclavo 
de sus palabras concejal Rulito, si reclama después tiene que ser el primero 
en estar, no puede ser que con tan pocas sesiones, porque la verdad que 
los concejales se están rascando bastante, usted no participa. Le vamos a 
mandar un recado a su jefe político Marcos Peña, para que se entere que 
bien esta cumpliendo la función que el pueblo de Varela le encomendó ¿Sigue 
cobrando la dieta (sueldo)? 
Ud. tiene cara de piedra.

Y se hizo la luz
Era vox populi y por fi n se concretó, fi nalmente renunció el secretario del 
HCD Gustavo Rearte para asumir su cargo como Subsecretario de Go-
bierno y en su lugar quedó Yanina Lameiro, todo venía bien en la sesión 
hasta que… la presidenta al nombrar a la reemplazante dijo la “Licenciada” 
Lameiro, ups…, alguien le paso mal la información a la Presidenta, ¡que mal-
dad! Para colmo el error fue pasando y llego hasta en la gacetilla (pobre) de 
prensa. 
Más allá del tropezón, les deseamos a La Secretaria del HCD Yanina Lameiro 
y al Subsecretario de Gobierno Gustavo Rearte que tengan una excelente 
gestión ¡Felicitaciones!

No podes salir, pero si podes hacer picadas
Los vecinos varelenses están indignados y cansados, todos los domingos por 
la tarde en el tramo de la Ruta 36 que desde el Cruce hasta la Av. Senzabello, 
se ven muchas motos jugando picadas en la avenida. La situación ya se tornó 
un descontrol 
¿Cómo puede ser que todos los vecinos lo vean y los que tienen que con-
trolar no vean esta situación que pone en riesgo la vida de la gente? Lo más 
increíble es que a 200 metros está la comisaría. Es un milagro que hasta el 
momento no haya habido ningún accidente, pero eso no quiere decir que a 
futuro no los haya, es jugar todo el tiempo con la vida del otro y la propia. 
Se suben por el boulevard para volver hacia el cruce, no respetan los semá-
foros, la situación es tremenda.  
Antes esta situación la realizaban a la madrugada y no había tantos peatones, 
ahora es a plena luz del día. Un verdadero peligro. 
Los vecinos están artos de denunciar y que no pase nada. ¿Alguien se lleva 
la cometa o están ciegos?

¿Y ahora quien se hace cargo? 
Hace unas semanas, hubo un accidente fatal en el barrio Pepsi sobre la Ruta 
36, allí donde el puente peatonal fue quitado y arrojado a la vera del camino 
cuando se llevaban las torres eólicas de la polémica Gri Calviño a los par-
ques de la Patagonia. 
Nunca más lo volvieron a colocar en su lugar, ahí quedó abandonado y tirado 
dejando a los vecinos del barrio a la buena de Dios. No podemos determinar 
si la víctima de este accidente se hubiera salvado cruzando por arriba del 
puente, pero podría ser una posibilidad. Lo que si podemos decir que al no 
tener el puente, los vecinos están en riesgo permanente. 
Los vecinos de la zona, vienen denunciando sistemáticamente que es necesa-
rio restablecer el puente peatonal para la seguridad de los peatones y hasta 
ahora nadie los oyó.
En el contrato de Calviño no hay multas por incumplimiento. 

¿Se terminó el COVID-19 en Varela?
Hace varios días, el Secretario de Gobierno dio una entrevista en un medio 
local, donde explicaba detalladamente los protocolos que los feriantes debe-
rían cumplir para que las ferias barriales vuelvan a trabajar como lo hacían 
antes de la pandemia pero adaptándose a esta nueva realidad. 
Pero, parece que como siempre Varela es el Don Pirulero y cada cual hace 
su juego, si, así como leen, los vecinos están cansados de denunciar que en la 
feria  que se encuentra en la estación Bosques los sábados, nadie respeta los 
protocolos, es un desastre, un mundo de gente, para ir a la estación se cho-
can unos con otros parece que ya se olvidaron de la pandemia y del COVID 
para el que aún no hay vacunas. 

Falleció el ex funcionario municipal Carlos Simioli
Tras sufrir una larga enfermedad, falleció Carlos Genaro “El Ñato” Simioli. 
Un hombre muy conocido en el peronismo de Florencio Varela, pertene-
ciente a la Agrupación 30 de Marzo. Simioli supo ser Secretario de Obras y 
Servicios Públicos, presidente del Honorable Concejo Deliberante y Presi-
dente en el Consejo Escolar.
 Nuestro más sincero pésame a toda su familia y a los cientos de militantes 
que están sufriendo esta pérdida.

¿Acoso000….? Todo se sabe
Si esto es verdad, ya no saldrá en esta sesión sino que directamente denun-
ciaremos con nombre y apellido, sea quien sea.
 Nos están llegando varios rumores que hay ciertos funcionarios que se 
estarían propasando o acosando a las empleadas, si esto fuera cierto, este 
medio va a presentar la denuncia correspondiente con todos los requisitos 
que ello conlleva y que la justicia investigue
A  ver si queda claro NI UNA MENOS y con el trabajo no se juega, estos 
tipos como si hubieran nacido de un repollo. 
Pero si podemos hacer que las chicas y no tanto se animen a denunciar, van 
a caer.

Le Chusmerí

FLORENCIO VARELA

LA DIRECTORA GENERAL DE CULTURA Y EDUCACIÓN BONAERENSE Y EL INTENDENTE 
DE FLORENCIO VARELA

Andrés Watson y Agustina Vila 
inauguraron dos aulas en la EEP Nº50 
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El jueves 12 de noviembre, en la 
sede de la calle Maipú del Sindi-
cato de Trabajadores Municipales 
de Florencio Varela,  iniciaron las 
clases presenciales del curso sobre 
vacunas e inmunización dirigido a 
enfermeras y enfermos de atención 
primaria de la salud del Municipio. 
El curso es organizado por el Sindicato y la Secretaría de Salud del Mu-
nicipio. El mismo form a parte de las acciones de capacitación perma-
nente que se realizan para los trabajadores municipales y en este caso 
es sobre una temática fundamental para el sistema de salud. Las clases 
iniciaron en forma presencial, con estricto cuidado de los protocolos 
sanitarios para la prevención del Covid-19.

“Felicito a todo el equipo que organiza este curso y 
de modo especial a quien está a cargo del mismo 
Alejandra Pereyra”

“Para nosotros es un verdadero orgullo que las y los trabajadores se 
capaciten y lo puedan hacer en el edifi cio del gremio donde además 
funciona la subsede de la Universidad Nacional Arturo Jauretche”
manifestó Darío D’ Aquino, Secretario General del Sindicato y agregó 
“felicito a todo el equipo que organiza este curso y de modo especial 
a quien está a cargo del mismo Alejandra Pereyra, quien cuenta con 
gran experiencia como docente y su mejor predisposición para llevar-
lo a cabo.”

Bajo estrictos protocolos sanita-
rios frente a la pandemia de coro-
navirus, se realizó la sexta sesión 
ordinaria del Concejo Deliberante. 
Antes de la sesión, se procedió al 
registro de datos y la toma de tem-
peratura a todas las y los asistentes 
que formaron parte de la jornada.
La sesión, que contó con la pre-
sencia de 22 concejales, comenzó 
con distintos homenajes que rea-
lizaron los concejales. El primero 
en hablar fue el Concejal Darío 
D´Aquino, que en las vísperas  del 
día del municipal realizó un reco-
nocimiento y exaltó el trabajo que 
vienen realizando los trabajado-
res municipales en el contexto de 
la pandemia de coronavirus CO-
VID-19. Por su parte las concejales 
Marcela Ochs, Gabriela Mancuello 
y Romina Alderete hicieron refe-
rencia al aniversario del retorno 
a la democracia en el año 1983 y 
exaltaron la fi gura del ex Presiden-
te Raúl Alfonsín.
Por su parte, la concejal Cristina 
Fioramontti, rindió homenaje a la 
gesta social y política del 17 de Oc-
tubre de 1945 y el concejal Antonio 
Suárez recordó  al ex Presidente 
Néstor Carlos Kirchner a 10 años 
de su fallecimiento.

Casi como a libro 
cerrado

Finalizados los homenajes se pro-
cedió al tratamiento de los Asuntos 
Entrados y el Orden del Día. Donde 
se aprobaron distintos proyectos y 
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Cambio de roles en la sexta sesión ordinaria 
del Honorable Concejo Deliberante

El Lic. Gustavo Rearte, dejó de pertenecer al 
HCD como Secretario del Cuerpo para pasar 
al Ejecutivo como Sub-secretario de Gobierno

Finalizando la sesión, se puso 
en tratamiento y se aceptó la 
renuncia del secretario del Ho-
norable Concejo Deliberante 
varelense, Licenciado Gustavo 
Rearte, quien pasará a ocupar la 
Subsecretaría de Gobierno en el 
Departamento Ejecutivo. En su 
lugar, prestó juramento la Sra. 
Yanina Melisa Lameiro, quien ya venía trabajando en el plantel de 
empleados del cuerpo.
Todos los concejales agradecieron y destacaron el trabajo realizado 
por el ex secretario del cuerpo, quien presenció la sesión junto a su 
familia.  Sin más temas que tratar se dio por fi nalizada la sesión.
P.D.: Desde este medio queremos agradecerle al Licenciado Gustavo 
Rearte, persona de bien, cumpliendo con esmero y respeto su función 
desempeñada desde hace varios años. Se lleva nuestro afecto, recono-
cimiento y respeto a una persona que siempre tuvo a disposición para 
resolver cualquier inconveniente. ¡¡¡Éxitos en la nueva función!!!

otros pasaron a comisiones, pero 
la información de los contenidos 

de los mismos no fue brindada en 
la gacetilla de prensa.  

EL SINDICATO DE TRABAJADORES MUNICIPALES DE FLO-
RENCIO VARELA

Inició el curso sobre Vacunas 
e Inmunización 
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El máximo mandatario varelense 
-Andrés Watson- protagonizó un 
encuentro on-line con la comuni-
dad educativa donde especialistas 
vinculados a la cartera sanitaria 
brindaron información fehaciente 
sobre dengue con la campaña pre-
ventiva desarrollada por el munici-
pio como contexto. 

“Predisposición y 
receptividad”

El Intendente subrayó la “predis-
posición y receptividad” de quie-
nes participaron en la videocon-
ferencia para trabajar de manera 
interdisciplinaria la concientiza-
ción de la población. “Escuchar a 
los profesionales de la salud re-

sultó clave para afi anzar los co-
nocimientos sobre la enfermedad 
y consolidar la estrategia desple-
gada para multiplicar el mensaje 
con precisión y responsabilidad a 
toda la ciudadanía”, afi rmó.
El mecanismo ideado por el Jefe 
Comunal y su gabinete consistió 
en abordar con una visión mul-
tisectorial una patología que tra-
dicionalmente reapareció con las 
condiciones climáticas inherentes 
al periodo primavera – verano. 

Secretario de Salud Dr. 
Rubén Trepichio

“Debido a la situación epidemioló-
gica ocasionada por la pandemia, 
fue necesario reforzar las medi-

das de prevención y recordar las 
características del virus transmi-
tido mediante el mosquito Aedes 
Aegypti por su sintomatología 
similar a la COVID-19”, describió 
el secretario de Salud, Rubén Tre-
pichio.
En esta oportunidad, el espacio 
digital de concientización e in-
tercambio creado por la comuna 
recibió a docentes de todos los ni-
veles educativos para despejar du-
das y responder inquietudes tras 
escuchar la minuciosa exposición 
a cargo del director de Medicina 
Preventiva, Gabriel Nauda. 
En ese contexto, dialogaron sobre 
la diferenciación del insecto trans-
misor, su ciclo de vida, las formas 
de impedir la formación de criade-
ros, los métodos de protección, la 

importancia del trabajo colectivo 
en el territorio, la solidaridad en 
los cuidados más los antecedes y la 
evolución de la enfermedad. 

Tratándose de una articulación 
con el ámbito pedagógico, partici-
pó también la secretaria de Educa-
ción, Andrea Digiobani.

PARA DOCENTES DE TODOS LOS NIVELES EDUCATIVOS

El Máximo Mandatario Varelense Andrés Watson inauguró una capacitación sobre dengue


